

CYAN MAGENTA AMARILLO NEGRO

DIARIO
San Rafael
LA INFORMACIÓN JUSTA

Ningún hombre sabio quiso nunca ser joven.
| Jonatán Swift

SAN RAFAEL ALGO NUBLADO 10° - 20°	GRAL. ALVEAR ALGO NUBLADO 10° - 20°	MALARGÜE ALGO NUBLADO 3° - 17°	SAN CARLOS ALGO NUBLADO 8° - 16°
-----------------------------------------	-------------------------------------------	--------------------------------------	----------------------------------------

1996 | 2022
26
AÑOS
DIARIO
San Rafael

\$ 60,00 | MIÉRCOLES 28 DE SEPTIEMBRE DE 2022 - SAN RAFAEL - MENDOZA - ARGENTINA | FUNDADO EL 14/09/1996 | AÑO 26 | Nº 7581 |

HISTÓRICA INVERSIÓN PARA MEJORAR LA CONECTIVIDAD

Aeropuerto Germanó: 10 empresas presentaron ofertas para su renovación

La inversión prevista para la ampliación, remodelación y refuncionalización del aeropuerto de San Rafael cuenta con 10 empresas interesadas. En Buenos Aires se desarrolló la apertura de sobres entre lunes y martes, con la presencia (ayer) del intendente Félix junto a autoridades del Organismo Regulador del Sistema Aeroportuario (ORSNA) y Aeropuertos Argentina 2000. (Pág. 3)

DETALLARON EN QUÉ CONSISTEN LOS PREMIOS

Vuelve la Farándula: será el 23 de octubre



El domingo 23 se realizará nuevamente la Farándula Estudiantil, el desfile de carros diseñados por estudiantes secundarios que -en esta edición- llega con importantes premios en efectivo a los más creativos. (Pág. 5)



Son compañeros de la escuela 4-021 "Martín Güemes" de La Llave, y terminaron sus estudios en 1977. Luego de casi 45 años, lograron reunirse a pesar de las dificultades que implica lograr algo así, producto de los diversos destinos a los que los llevó la vida, más allá de las herramientas tecnológicas existentes. (Pág. 5)

EN UN JUICIO ABREVIADO

Condenan a un hombre por estafar a hoteles locales

Fue condenado ayer a un año de prisión en efectivo después de ser hallado culpable de estafar a varios hoteles de nuestra ciudad. (Pág. 3)

Emotiva reunión: alumnos de la promoción 1977 de la escuela "Martín Güemes" festejaron volver a verse

FRASE DEL DÍA

"No podemos ser de ninguna manera rehenes de situaciones de inflexibilidad, situaciones casi de capricho, y mucho menos que un grupo muy chiquito ponga en riesgo 150 mil empleos, más de 1.000 autopartistas, todas las terminales automotrices" (El ministro de Economía Sergio Massa tras la reunión de ayer con representantes de empresas automotrices, autopartistas y sindicatos para tratar la crisis generada por el conflicto en el sector de los neumáticos, que amenaza con paralizar a todo el rubro)

MÁS NOTICIAS

La industria vitivinícola reclama soluciones a la importación
"Faltarán neumáticos y subirán sus precios", anticipan comerciantes

Nuestra particular relación con la ley
Protagonismo: Farándula

Nuestra Gente: Pruebas PISA
Salud: Siestas